

365 renungan

Balasan Ikut Yesus Berdasarkan Anugerah

Markus 10:28-45

Tetapi hal duduk di sebelah kanan-Ku atau di sebelah kiri-Ku, Aku tidak berhak memberikannya. Itu akan diberikan kepada orang-orang bagi siapa itu telah disediakan.”

- Markus 10:40

Sola Gratia artinya hanya anugerah saja. Ini adalah salah satu dari lima Sola Gerakan Reformasi gereja-gereja Protestan. Keselamatan manusia berdosa dan hidup orang percaya hanya berdasarkan anugerah Allah semata, bukan berdasarkan perbuatan manusia dan bukan karena melakukan hukum Taurat. Jika semua karena anugerah, adakah balasan mengikuti Yesus? Ada. Namun, balasannya pun berdasarkan anugerah, bukan karena kesetiaan dan pengorbanan kita dalam mengikuti Yesus.

Firman Tuhan hari ini mencatat dua permintaan murid-murid Yesus. Di ayat 28-31, Petrus menagih balasan karena telah meninggalkan semua untuk ikut Yesus. Di ayat 35-45, Yakobus dan Yohanes menuntut tempat utama dalam Kerajaan Surga. Di antara kedua permintaan ini, ayat 32-34, Yesus kembali menegaskan penderitaan dan kematian-Nya. Di sini terlihat jelas bagaimana murid-murid begitu memperhatikan diri sendiri, sementara Yesus menyerahkan diri-Nya untuk manusia berdosa. Fokus para murid adalah apa yang dapat mereka peroleh. Sebaliknya, fokus Yesus adalah apa yang dapat Dia berikan. Yesus menjawab mereka bahwa benar setiap orang yang meninggalkan semuanya untuk mengikuti-Nya akan mendapatkan balasan, baik di dunia sekarang ini, maupun di dunia yang akan datang (ay. 29-30). Namun, semua balasan adalah anugerah. Karena itu, yang terdahulu akan menjadi yang terakhir dan yang terakhir akan menjadi yang terdahulu (ay. 31). Para murid akan mendapat balasan, tetapi tidak ada jaminan bahwa mereka pasti menjadi yang terutama dan terdahulu. Masalah balasan adalah anugerah juga ditegaskan kembali kepada Yakobus dan Yohanes. Sekalipun mereka pada akhirnya akan menderita dan mati demi Kristus, tetapi balasan tempat kemuliaan adalah anugerah yang “akan diberikan kepada orang-orang bagi siapa itu telah disediakan” (ay. 40).

Untuk apakah kita meninggalkan semua demi mengikuti Yesus? Apakah untuk mendapatkan balasan? Benar! Kita akan mendapatkan balasan, bukan karena kita pantas menerimanya, tetapi karena anugerah semata. Oleh sebab itu, setiap kita dipanggil untuk mengikuti Yesus dengan setia, bukan untuk mendapatkan balasan, tetapi sebagai ucapan syukur atas pengorbanan Kristus di kayu salib. Marilah belajar dari Tuhan Yesus untuk tidak melihat apa yang akan kita peroleh, melainkan apa yang dapat kita berikan untuk melayani-Nya.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda sudah mengucapkan syukur karena oleh anugerah Allah ada balasan dalam mengikuti Yesus?
- Apa yang dapat Anda lakukan bagi gereja-Nya sebagai seorang pengikut Kristus? Berdoalah agar Tuhan Yesus membukakan mata dan hati untuk melayani-Nya.